

# **ESCRITO DE MIL PALBRAS**

**Presentado a:** IDT Instituto Distrital de Turismo

**Presentado por:** Sharol Dayana Goenaga Aleman

**Colegio:** Jose Antonio Galan

Bogotá D.C.

21 de octubre 2020

## **¿POR QUE QUIERO SER UNA PROFESIONAL EN TURISMO?**

Responder esta pregunta es muy complejo para mi, ya que son muchas, pero muchas las razones por las que me gustaría ser una profesional en turismo, ya que es una profesión que nos da mucho placer, en otras palabras es una actividad recreativa que se basa en viajar o conocer nuevos lugares, para llevar a cabo la distracción a distintos entornos. A continuación empezaré contando porque decidí incluir la profesión de turismo en mi proyecto de vida.

La adolescencia es una etapa del proceso evolutivo. Nosotros los adolescentes enfrentamos un conjunto de procesos, cambios y desafíos en ese camino de convertirnos en adultos, todos estos cambios nos afectan en un ámbito de nuestras vidas. Por eso es muy importante trabajar el proyecto de vida. Este proyecto de vida en nosotros los adolescentes es muy elemental, ya que toda decisión que tomemos en esta etapa será crucial y también muy significativo para lo que viene en nuestras vidas adultas, dado que debemos indagar para lo que somos buenos, nuestras ventajas y desventajas, por eso debemos ir de la mano con un proyecto de vida sólido y beneficioso, para mi y para los que me rodean. Con el fin de marcar un rumbo propio en nuestras vidas adultas.

Gracias a las Cátedras “ Preparando mi futuro” he entendido que nosotros los adolescentes enfrentamos un conjunto de sucesiones, transformaciones y todo tipo de retos en ese camino de transformarnos en personas maduras. Entender el turismo, cómo funcionan las aerolíneas, los aeropuertos, los hoteles y todos aquellos sistemas turísticos, me han llevado a decidirme que lo que realmente quiero para mi futuro, es ser una profesional en turismo.

Porque me parece una profesión muy buena e interesante, ya que, el turismo en la actualidad es una de los movimientos ahorrativos y formativos más fundamentales con los que pueden

contar miles de países. Estar presente en las cátedras, me llevo comprender que el turismo son todas aquellas actividades influenciadas con explorar y divertirse de esos lugares en los que no conocemos. El turismo puede estar de la mano con muchos temas, ya que hay diferentes tipos de turismo, tales como turismo responsable, turismo cultural, turismo de aventura, etc.

Ser perteneciente de todas estas maravillosas cátedras “preparando mi futuro” he aprendido muchas cosas, las cuales en algún momento emplearé en mi vida. Una de las cosas que más me ha llamado la atención sobre las cátedras, es que el sector turístico es un trabajo lejos de la rutina, es decir, que es una ocupación que cambia constantemente las capacidades que conllevan a distintos tipos de trabajo, por lo que puedo afirmar que el turístico es un sector con mucho potencial.

También he aprendido que son muchas las ventajas que podemos extraer, al estudiar Turismo y desarrollar otras capacidades que sirvan para ampliar mi profesión, como por ejemplo el guiar a las personas a que conozcan nuevas culturas, lugares y enseñar todos los cuidados que debemos tener en el entorno que nos encontramos, un aprendizaje en el que se base en que los se obtengan un conocimiento sobre la zona y que a la vez cuidemos de nuestro entorno. Todo lo que hasta este momento he aprendido gracias a las cátedras “ Preparando mi futuro” me ha llevado a pensar que viajar o visitar nuevos lugares y además de todo enseñar su historia hace que sea una profesión muy gratificante y muy entretenida, ya que nos invita a conocer nuevas culturas. Hubo una cátedra dirigida por el maestro John Ramos, la cual me gusto mucho, ya que hablaba de que el turismo y la cultura estaban destinados a estar juntos para siempre. Ella es autentica y diversa y el emprendedor y globalizado.

De lo que hablaba el maestro John Ramo en esa cátedra número 7, es que el turismo cultural se caracteriza por ser flexible, ya que suele combinar la cultura con otras motivaciones con lo

que supone un fácil manejo de la demanda. También, todos aquellos lugares de destino que se caractericen por motivar a las personas para disfrutar el conjunto de rasgos y elementos distintivos, espirituales y materiales, intelectuales y afectivos que destaquen a una sociedad o grupo social de un destino en general.

Por otro lado los profesores de las cátedras me han enseñado que estudiar turismo permitirá trabajar mi creatividad e incluso descubrir nuevas oportunidades para crecer en todas mis áreas personales, lo que hace el turismo aún más interesante para mí, porque que mas bonito que estudiar y trabajar en una profesión en donde se base en inyectar el respeto y cuidado de nuestro alrededor, por medio sus clientes y empleados y que además está comprometido a dar a conocer y enseñar sobre el turismo responsable por medio de actividades que se basen en aprender mucho de todas nuestras culturas en general.

Estar todo los miércoles de cada semana presente en las cátedras “Preparando mi futuro” y además de todo, aprender todo un tema extenso sobre el sistema turístico, me lleva a concluir que el turismo permite trabajar la creatividad y la libertad de expresión de cada persona, de igual importancia el turismo es un método que cambia constantemente, por lo tanto podré trabajar en todas aquellas ideas que se me ocurran en cualquier momento de mi carrera, por lo que finalmente es bueno afirmar que el turismo es clave para crecer en todas aquellas áreas de mi vida personal.

Ya para terminar quiero agradecer al instituto IDT Instituto Distrital de Turismo de Bogotá, porque me brindó una gran oportunidad y además de todo me llevó a reflexionar sobre lo que quiero para mi futuro ( ser profesional en turismo). También agradezco a todos aquellos profesores, que en algún momento de las cátedra “ Preparando mi futuro” me inyectaron un poco de su conocimiento y experiencia en su carrera como profesionales en turismo y por supuesto

invito a la siguiente generación a ser parte de estas maravillosas cátedras, las cuales traerán cosas buenas y nos llevará a aprender y reflexionar. ¡Muchas gracias!